
TA Thiemann erläutert die Ergebnisse der Jahreshauptkontrolle der Spielplätze, welche 
Ende März 2006 durchgeführt wurde. Mit den Arbeiten an den festgestellten Mängeln 
wurde bereits begonnen und diese zum Teil bereits behoben. Der Bauhof und die 
Hausmeister haben die Mängel des Vorjahres sehr gut abgearbeitet. Die Einzäunung 
der Spielplätze erfolgt sein einiger Zeit durch Pappelholz. Diese zwar kostenintensivere 
Maßnahme rechnet sich durch längere Haltbarkeit des Materials und hat sich bewährt. 
Weiterhin konnten Kosten durch Aufständerung der Spielgeräte erzielt werden. Der 
Haushaltsansatz wird eingehalten. 
 
Frau Riemer regt an, den Spielplatz Heinrich-Lübke-Straße wegen vorstehender 
Kantsteine zu überprüfen. Die Verwaltung sagt Prüfung zu. Frau Dierks teilt mit, dass in 
absehbarer Zeit Bedarf an Spielgeräten auf dem Schulgelände der Grundschule 
Sillenstede besteht. 
 
Die Vorsitzende und die Ausschussmitglieder sprechen insbesondere den Hausmeistern 
Lob für ihre engagierte und kreative Arbeit aus. 


